

Militar respalda política contra marxismo en C.A.

Washington, mayo 22 (UPI). El Comandante de las fuerzas estadounidenses en América Central, teniente general Wallace Nutting, dijo que Estados Unidos debe estar dispuesto a hacer todo lo necesario para convencer a los marxistas de que no pueden ganar, según un diario de la capital.

En una entrevista publicada hoy en el "Washington Post", Nutting indicó que "los guerrilleros están ganando la guerra psicológica" en América Latina.

Nutting, de 54, concluye sus cuatro años de mando al frente del Comando Meridional estadounidense con sede en Panamá, responsable de la defensa del Canal de Panamá y de la distribución de la ayuda militar a El Salvador, además de entrenar al Ejército de Honduras.

Mientras que muchos estadounidenses no desearían intervenir militarmente en América Latina "por muchas razones", Nutting destacó que sigue siendo

necesario convencer a los guerrilleros respaldados por Cuba y la Unión Soviética, que Estados Unidos está dispuesto a hacer todo aquello que sea necesario en la zona para evitar su expansión.

"El costo último de derrotar a los subversivos depende, hasta cierto punto, del compromiso evidente para evitar que tomen el poder", insistió Nutting.

El actual acuerdo de la Casa Blanca con el Congreso limita el número de asesores militares estadounidenses.

Pasa a la página 39

Madurar es lo principal dice Jeane Kirkpatrick

Bethany, Estados Unidos, mayo 22 (UPI). La embajadora de Estados Unidos ante las Naciones Unidas, Jeane Kirkpatrick, dijo a 155 graduados del Colegio Bethany, en Virginia Occidental, que su mayor desafío en la vida es la transición de la juventud a la madurez.

El mensaje de 15 minutos de Kirkpatrick, un miembro del gabinete del presidente Ronald Reagan conocida por sus fuertes opiniones sobre la intervención norteamericana en los asuntos latinoamericanos, no fue político.

Dijo que hay dos tipos para esta clase de discursos, los hechos para el mundo y los hechos para

los graduados, y que ella prefiere los últimos.

"Nadie quiere escuchar muchos discursos en esta ocasión. Nadie los recuerda, al fin de cuentas", dijo.

Kirkpatrick, abucheada en otros actos similares, fue ovacionada en Bethany por la audiencia de varios cientos de alumnos.

Sólo hubo dos disidentes frente al local que mostraban cartelitos contra la intervención norteamericana en El Salvador. Ambos se identificaron como alumnos de Bethany, y dijeron estar desilusionados de que más gente no hubiera protestado por la presencia de la embajadora en el campus.

La embajadora dijo a los graduados que, mientras la gente se preocupa hoy pensando en una catástrofe global, "son los problemas pequeños, repetidos, los que ustedes hallarán más a menudo".

Opuesto a Reagan es golpeado en la "pequeña Habana"

Miami, mayo 22 (UPI). George Kelley no sabía a lo que se exponía cuando reveló que no era partidario del presidente Ronald Reagan, entre un grupo de entusiastas que disputaban a empujones y codazos un sitio para ver la comitiva presidencial que pasaba por la Pequeña Habana.

El grupo de partidarios de Reagan aparentemente quería que Kelley tocara la bocina en muestra de apoyo al mandatario.

Pasa a la página 13

Papa asiste a la Scala de Milán

Milán, mayo 22 (UPI). El Papa Juan Pablo II raramente asiste a eventos sociales, pero como cualquier viajero que llega a Milán la visita no sería completa sin una noche en la ópera, y en Milán, ópera significa La Scala. Era la primera vez en la historia que un Papa asistía a La Scala y, previsiblemente, la sociedad milanese llamó al evento "el acontecimiento social del año".

Juan Pablo fue el centro de todas las miradas anoche durante un concierto de gala que la

Pasa a la página 13



"HONORIS CAUSA". Montevideo, Uruguay, mayo 22 (AP). El Rey Juan Carlos y la Reina Sofía de España salen de la Universidad de la República, en la capital de Uruguay, tras una ceremonia en que el Rey fue condecorado y nombrado Doctor "Honoris Causa". Saludan a numerosas personas que los felicitan por el homenaje.

Nuevo desafío gremial contra Pdte. Pinochet

Santiago, Chile, mayo 22 (Latin-Reuter). Líderes que alegan representar a casi todo el gremialismo chileno lanzaron hoy un nuevo desafío al presidente Augusto Pinochet, quien rechazó de plano ceder ante la presión para la introducción de cambios después de violentas protestas contra su gobierno militar.

Los sindicalistas dieron a conocer una declaración en la que anunciaron la formación del Comando Nacional de Trabajadores (CNT), un intento de lograr unidad en un movimiento laboral seriamente fragmentado, con miras a la restauración de la democracia.

En una emisión nacional, Pinochet descartó

Pasa a la página 29

18 muertes causan las lluvias en sur de Brasil

Río de Janeiro, mayo 22 (AP). Por lo menos 18 personas murieron y 21 mil quedarán sin hogar tras dos días de intensas lluvias e inundaciones en el sur de Brasil, informaron hoy autoridades de la defensa civil.

Más de cincuenta ciudades en los estados de Paraná, Santa Catarina y Río Grande do Sul

están inundadas y los pronósticos meteorológicos indican que la situación habrá de empeorar.

En Ponta Grossa, Paraná, murieron 10 personas, 8 de ellas integrantes de una familia que fue sepultada por un deslizamiento de barro. Varias rutas y puentes están

Pasa a la página 29

Arrestan culpable de un grave accidente

Celle Ligure, Italia, mayo 22 (AP). La policía acusó de homicidio múltiple a un espafiol conductor de un camión por el accidente ocurrido en el interior de un Túnel en el que ocho personas murieron y 22 resultaron heridas, dijeron hoy las autoridades.

Un vocero de la policía dijo que José González

Graciera fue arrestado anoche en el hospital de San Paolo en Savona, donde es atendido de las heridas que sufrió en el accidente. No se dijo aún la fecha del juicio.

El accidente ocurrió ayer por la mañana en el interior del túnel Pecore di 600 metros, unos 30 kilómetros al sur de Gé-

Pasa a la página 29

Breves Internacionales

Evacúan provincia argentina

Buenos Aires, mayo 22 (UPI). Las graves inundaciones en el litoral argentino, iniciadas en noviembre del año pasado, obligaron en las últimas horas a los habitantes de la provincia de Formosa a evacuar sus hogares para preservar sus vidas.

Voceros del gobierno de ese estado ubicado a 1,300 kilómetros al norte de aquí admitieron el virtual "éxodo formoseño" mientras la capital de la provincia continuaba siendo amenazada por las aguas.

Recomiendan renegociar deuda A. L.

Bogotá, mayo 22 (Latin-Reuter). Los expertos que analizaron aquí la situación económica latinoamericana convocados por la CEPAL pidieron hoy a los países del continente una acción concertada para lograr la renegociación de la deuda externa que ha sido calculada en 300 mil millones de dólares demandaron una reducción de las tasas de interés y plazo de 20 años para amortizar sus compromisos.

Pasa a la página 27



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SIGUE INUNDACION. Formosa, Argentina, mayo 22 (AP). Víctimas de las graves inundaciones en esta provincia, se conducen en un bote con sus enseres hogareños, al abandonar hoy, la zona en que residen, debido a que las autoridades han ordenado la evacuación de los lugares cercanos a la inundación, que continúa sin que baje el nivel del agua.

Papa se dirige a los industriales

Milán, Italia, mayo 22 (Latin-Reuter). El Papa Juan Pablo II exhortó a la realización de un esfuerzo concertado para combatir el desempleo durante un discurso pronunciado ante trabajadores industriales en la capital económica de Italia.

Al hablar ayer en una plaza rodeada por fábricas en los suburbios industriales de Milán, el Pontífice criticó al egoísmo, la falta de solidaridad y las inaceptables demoras que, afirmó, han contribuido a agravar el problema del desempleo.

AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



MISA AL AIRE LIBRE. Milán, mayo 22 (AP). Una parte de la multitud de asistentes a la misa al aire libre, que ayer en la tarde ofreció el Papa Juan Pablo II, frente a la Plaza de la Catedral, en esta ciudad. Aun-

Las palabras del Papa se difundieron mientras recrudecen las diferencias entre las organizaciones sindicales y patronales en Italia en torno a nuevos convenios colectivos de trabajo, que se han transformado en argumentos de fuerte contenido político en momentos en que se inicia la campaña proselitista para las elecciones del 26 de junio.

Juan Pablo II instó también a los dirigentes políticos y económicos a realizar un esfuerzo concertado, que signifique sacrificios igualitarios para todos los

Pasa a la página 27

que un individuo lanzó una bomba incendiaria a la plataforma, antes de la misa, el Papa continuó con su plan de oficiar misa en el lugar.